

SMbulletin

vendredi, le 18 octobre 2019

ARC (CONSULTATION POUR LA REVISION ANNUELLE) COMMENCE À ROME



La rencontre ARC a commencé dimanche par une journée de prière et de réflexion sur le rapport présenté par le père John Larsen. Le thème et l'image du jour: «Jésus revient à Nazareth» (Luc 4, 14-20), vu comme une invitation faite aux membres de revenir à Nazareth pour préciser notre mission en tant qu'appel à apporter la bonne nouvelle aux pauvres et comme un engagement à

affronter tant de défis avec foi. Le rapport précisait quelques-unes des questions à étudier au cours de la rencontre. Le jour suivant, les membres se sont rendus au centre des Missionnaires du Verbe divin—«Ad Gentes»— à Nemi, où ils participèrent à un atelier de trois jours sur l'interculturalité, sous la direction de Tim Norton et Mariam Altenhofen.

Aujourd'hui, chaque supérieur majeur présente pour discussion le rapport de son unité.

Laïcat mariste au Mexique

Le jour de la fête du Saint-Nom de Marie, plus de cinquante jeunes Maristes laïcs appartenant aux deux groupes de pastorale jeunesse des universités publiques de Mexico et Toluca se sont engagés publiquement à vivre la spiritualité mariste au cours de l'année académique. Les deux groupes ont vécu un temps de formation et de préparation et ont alors pris leur engagement dans leurs milieux respectifs. À Mexico, ils prirent leur engagement au moment même où Carlos Olivares, l'un de nos étudiants à Mexico, renouvelait ses vœux temporaires.

Ces événements festifs et émouvants fournirent aux jeunes étudiants universitaires l'occasion de manifester leur amour de la Société de Marie et leur désir de vivre de son esprit.



KALENDARIVM

Le *Kalendarium* mariste de 2020 est expédié en même temps que ce SMbulletin. Comme par les années passées, la maison générale ne publie le *Kalendarium* que sous format électronique.

Nous invitons chaque unité à l'imprimer et à le distribuer aux confrères selon les besoins.